



Markus Kaschel
47 Jahre
Bankkaufmann

Dienstgrad: Hauptbrandmeister

In der Feuerwehr seit: 1985

Funktion(en): Stellv. Stadtbrandinspektor, Wehrführer, Vorstandsmitglied
Feuerwehrverein

Ich bin bei der Feuerwehr, weil... ich damit anderen helfen kann und mich die Technik fasziniert. Auch die Kameradschaft in der Truppe ist einzigartig.

Was ist der Wehrführer und was sind deine Aufgaben?

- Der Wehrführer führt die öffentlich-rechtliche Feuerwehr im Stadtteil. Dazu gehören neben der Einsatzabteilung auch alle weiteren Abteilungen. Wichtigste Aufgabe ist die Sicherstellung der Einsatzbereitschaft der Feuerwehr und dies ist ziemlich umfangreich: Von Mitgliederwerbung, Motivation, Organisation, über Aus- und Weiterbildung, sowie Fahrzeuge und Geräte, um nur einiges zu nennen. Eben alles, damit die Feuerwehr funktioniert. Stolz bin ich darauf, dass wir ein ziemlich großes Team haben, welches mich bei der Umsetzung unterstützt.

Gibt es mit deiner Routine noch Einsätze, die dich unter Stress setzen?

- Letztlich ist kein Einsatz wie der andere und es gilt immer, ein optimales Ergebnis für alle Beteiligten zu erzielen. Aber die Routine bringt eine gewisse Ruhe, um einen kühlen Kopf zu bewahren. Sicher ist der Adrenalinpiegel trotzdem höher, wenn wir zur Menschenrettung gerufen werden oder es mit schweren Verletzungen, insbesondere bei Kindern, zu tun haben.

Was siehst du als die größten Herausforderungen für die Feuerwehr Wicker in den nächsten Jahren?

- Die größte Herausforderung ist sicher, den hohen Skill weiter aufrecht zu erhalten und auch künftig genügend Einsatzkräfte zur Verfügung zu haben. Dafür haben wir in den letzten Jahren sehr viel getan und sind ordentlich gewachsen. Aber die Rahmenbedingungen, wie beispielweise die heutzutage erwartete hohe Flexibilität bei Arbeitszeiten und Arbeitsort oder auch ein ausgeprägtes Freizeitbedürfnis machen es immer schwerer, Menschen für die Feuerwehr zu erreichen.

Welche Wünsche hast du für die Feuerwehr Wicker?

- Ich wünsche mir, dass sich unsere Feuerwehr weiter positiv entwickelt. Der angestrebte Neubau des Feuerwehrhauses ist hierbei sicher ein Meilenstein. Zudem wünsche ich mir, dass die Stadt Flörsheim ihre Feuerwehren weiter so fördert, wie in den letzten Jahren und uns damit unterstützt, die Motivation bei den Ehrenamtlichen aufrecht zu erhalten. Auch, dass der starke Zusammenhalt in der Truppe weiter so bleibt, ist eines meiner Ziele für die Zukunft.

